
4月7日 森田公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 市債残高の総額が増えているが大丈夫なのか。

回答
必要な事業の推進にあたり、一定の市債は発行しなければならない。平成２９年度予算で
は、市債の返済額が１８０億円で、発行額の１６５億円を上回り、結果として市債残高が
減少する見込みである。市債の動向については、議会としても注視していく。

質問 国民健康保険税の資産割をどうにかできないか。

回答
国民健康保険税については、平成28年度の教育民生委員会において、県が平成３０年度
以降の統一的な算定方法などを運営方針で定めると聞いている。

1


